

# Henry

(Ankunft Frankfurt: Juni 2021)

Der liebe, quirlige Henry war kaum angekommen, und schon bald war klar, irgendwas stimmt mit dem armen Kerlchen nicht. Zermürende Monate vergingen, bis sich herausstellte, er hat eine starke Hausstauballergie und diverse Futtermittelunverträglichkeiten. Dazu kamen immer wieder Ohrinfektionen, die er sich lange nicht gut behandeln ließ, ... es war keine einfache Zeit. Und dennoch war immer deutlich, Henry hat so viel Potential, er ist so ein großartiger Hund!!

Inzwischen ist längst alles so viel besser. Er ist so lieb, unkompliziert, entspannt und gleichzeitig so fröhlich, energiegeladen und lustig. Wenn er sich stark freut, macht er so eine Art Wolfsgeheul, als ob er versuchen würde zu sprechen. Und natürlich hat er inzwischen wirklich ALLE wichtigen Gegner von Hunden auf der Couch davon überzeugt, dass sein Platz sehr wohl auf der Couch, am besten noch dazu auf dem Bauch vom Streichelnden ist. Ich glaube, Henry ist ein sehr glücklicher Hund!

